
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Alaska ist ein großes Gebiet ganz im  von Nordamerika.

Ein Teil liegt nördlich des Polarkreises in der Arktis. Alaska gehört zu den

. Es ist ein eigener Bundesstaat. Das ist ähnlich

wie ein Bundesland in Deutschland oder .

Zwischen Alaska und den USA liegt aber noch Kanada.

Die Winter in  sind lang und kalt.

Ein großer Teil der Landes(äche ist das ganze 

über gefroren. Dort leben nur sehr wenige Menschen. Die meisten sind Indianer oder

. Inuit sind die Ureinwohner der Arktis.

Es gibt auch Städte mit vielen .

In Alaska wurde früher nach Gold gesucht, später nach Erdöl.

Es gibt viel Öl an der  des Polarmeeres.

Man muss es in langen Rohren bis in den Süden Alaskas leiten.

Dort kann man es auf  verladen.

Heute fahren viele Urlauber nach Alaska. Sie wo2en vor a2em die 

erleben. Man 3ndet dort viele riesige Nadelwälder und Seen. Weiter im Norden wachsen

keine  mehr. Es gibt viele hohe Berge mit viel Schnee

und Gletschern. Viele Eisbären, Braunbären und andere wilde

 ziehen durch die weite Naturlandschaft.
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